

Boletín de Prensa Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 32 Toluca, México, a 18 de febrero de 2014.

IEEM PUBLICA LA SERIE EDITORIAL "REFLEXIONES SOBRE DERECHO ELECTORAL"

• En esta serie editorial el IEEM tiene publicados trabajos que acercan al lector a temas de carácter jurisdiccional, sobre participación electoral, derecho electoral, tolerancia, entre otros tópicos.

En apoyo a las actividades académicas que realiza el Instituto Electoral del Estado de México, a través de sus posgrados se ha creado una línea editorial denominada "Reflexiones sobre Derecho Electoral", mediante la cual se generan estudios que coadyuvan a cubrir necesidades de las diferentes asignaturas que se imparten, lo que redunda en el reforzamiento de la formación de los alumnos con material bibliográfico que se orienta a estudiar y analizar fenómenos que ha generado el desarrollo político, democrático, electoral, así como jurídico en el país y otras latitudes, que son elaborados por destacados especialistas en la materia.

Entre algunos de los títulos publicados de esta serie se encuentran: "Problemas y perspectivas del sistema presidencial mexicano", de Diego Valadés; "Fortalecimiento de las Salas Regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación", que en coautoría realizaron Adriana M. Favela Herrera y Saúl Mandujano Rubio; "Filosofía del Derecho", cuyo autor es Virgilio Ruiz Rodríguez; "Tolerancia durante el siglo XIII en la Península Ibérica y la intolerancia en la actualidad mexicana", de Silvia Padilla Loredo; "Los derechos Político-electorales en el Estado de México. Avances y retos", elaborado por Fabiola Flores González.

Asimismo, entre las publicaciones más recientes se encuentran la que realizaron en coautoría Aldo Muñoz Armenta y Alejandra Vizcarra Ruiz, titulada "La representación parlamentaria: control político o alternativa programática"; y el que ha sido publicado en tres tomos denominado "Monitor democrático 2013. Las elecciones presidenciales 2012", de Luis J. Molina Piñeiro, José Fernando Ojesto Martínez Porcayo y María Leoba Castañeda Rivas.

Estos textos buscan cubrir una serie de necesidades que se generan en los posgrados que se imparten en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, por lo que se presentan trabajos de corte académico especializados que sirven de apoyo a diferentes asignaturas que se imparten en la Maestría en Derecho Electoral, registrando en ellos la evolución, tanto del Derecho Electoral como del régimen democrático.

Estos y otros títulos de las series editoriales del IEEM se encuentran disponibles al público, para su consulta y descarga en la liga http://www.ieem.org.mx/cefode/publicaciones/colaboracion.html y también se



Boletín de Prensa Unidad de Comunicación Social

pueden obtener en ejemplares físicos de forma gratuita o para su consulta en la Biblioteca del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM.

Cabe señalar que estas obras han sido objeto de una rigurosa evaluación, análisis y valoración realizada por el Comité Editorial del IEEM, cuerpo colegiado multidisciplinario presidido por el Consejero Presidente del Instituto, Jesús Castillo Sandoval y en el que también participa el Secretario Ejecutivo General, Francisco Javier López Corral, formando parte del mismo destacados investigadores externos y especialistas en la materia político electoral, en el que el Titular del Centro de Formación y Documentación Electoral, Gustavo López Montiel, funge como Secretario Técnico.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social